



橋立っ子



平成28年7月1日
校長 北濱 政博

楽しかった・がんばった運動会

梅雨に入り、吹く風はやや涼しいものの、曇天で気持ちさがり気味の日々が続きます。早いもので、1学期終了まで3週間となりました。子どもたちは、流れる汗を拭きながら遊び回ったり、授業に一生懸命取り組んだりしています。

さて、先日の運動会には多くのお家の方に来て頂き、ありがとうございました。当日は吹く風も心地よく、子どもたちは力いっぱい競技や演技、応援に頑張っていました。また、上級生が準備や係の仕事を頑張る姿、そして下の学年の面倒をみて指示をしたり、逆に上級生が競技でいないときには、下の学年の子が係の仕事をしっかりやっていたりする姿にも感動しました。参観に来られた教育長さんからも、1人ひとりが真剣でいい笑顔で頑張っているのが素晴らしいと感想を頂きました。この運動会を終えて、どの子も少し成長できたのではないかと思います。



台風の目



綱引き



加技走 3,4年



P T A 玉入れ



応援合戦



加技走 5,6年



北前ソーラン



リレー



表彰式

交通安全教室 6月3日(金)

警察、交通安全推進隊のご協力を得て、PTA生活部主催の交通安全教室が開かれました。体育館での講話の後、実地訓練を行い、安全な自転車の乗り方を指導して頂くとともに、事故を未然に防止する意識を高めて頂きました。



今年は嬉しいことに、地域の方から子どもたちの自転車の乗り方が危険だという連絡はありませんが、常々担任からも安全について指導をしていますので、左側一列走行、交差点での一旦停止確認など、保護者の方からもお話し頂ければと願います。また、当日の実地訓練でヘルメットを着用しましたが、大切な命を守るためにも、学校外の行動でもヘルメットの着用についてご理解をお願い致します。



台湾の小学生との交流会 6月21日(火)

加賀市の海外交流事業の一環として、台湾から音楽交流のため来日した国立嘉義大学附属実験国民小学校弦楽団の皆さん(児童29名、引率・保護者14名)が、午前の小学校音楽会に賛助出演した後、本校に来校しました。歓迎セレモニーでの英語を交えた本校児童の歓迎の言葉も立派でしたが、閉会時の中国語での挨拶に、台湾の児童・引率者そして宮元市長さんから賞賛の拍手を頂きました。交流は、5,6年生による北前太鼓を披露した後、台湾の児童たちによる弦楽演奏を聴きました。同年代の子どもとは思えないとてもきれいな音色で、本校児童も引き込まれるように聴き入っていました。その後、太鼓体験、8の



字縄跳び、プレゼント交換をし交流を深めることができました。



<これからの主な予定>

7月

- | | |
|----------------------------------|--------------------------------------|
| 3日(日) 市少年相撲大会
中学校吹奏楽部サマーコンサート | 12日(火) ひらめ稚魚放流(3年)
かもまる号 |
| 4日(月) 集金振替日、着衣泳(2,5,6年) | 14日(木) 茶道教室(5年)、地区会(6限なし) |
| 6日(水) 6年居住地校交流、クラブ活動
小中海友会 | 15日(金) ひまわりの会、午後なし |
| 7日(木) 茶道教室(5年)、委員会活動(6限) | 19日(火) 通知表渡し、給食終了、午後なし |
| 8日(金) 中学生による読み聞かせ
漢字検定 | 20日(水) 終業式、3限後下校 |
| 11日(月) 校内授業研究会 | 21日(木) 中学校連携プレ部活動(5,6年)
補充学習 ~27日 |
| | 25日(月) 水泳記録会練習 ~29日 |
| | 30日(土) 市水泳記録会 |

